

校長だより

充実の2学期に！

長い夏休みが終わりました。

「私は○○な夏休みでした。」

あなたはここにどんな言葉を入れることができますか？

さて、今日から新学期です。2学期は運動会に遠足、そして文化発表会。たくさんの行事があります。どれも生徒の皆さんのが主役です。すでに運動会や劇の準備が始まっていますね。一人ひとりに何か役割がありますが、行事を成功させるには全員が「あと一つ、何ができるか？」を考え、実行することです。「片付けを手伝おうかな。」「重そうだから力を貸そうかな。」「もう限界だけど、あと少し我慢して力を出してみるか。」などなど。どんな「あと一つ」があるかな。

また「よいめぐり」も意識していきましょう。皆さん全員の活躍を楽しみにしていますよ！

親子美化奉仕活動 に感謝

8月25日の早朝からたくさんの保護者・生徒に参加していただき、校庭を中心に草むしりをしていただきました。例年より梅雨が長かったせいか、校庭はいつも以上に草が生え、困っていましたが、大勢の手で作業がすすみ、短時間でさっぱりすることができました。参加してくれたみなさん、本当にありがとうございました。

Welcome Colby !

新しくALTとしてコルビー・タナーウッズ先生が赴任されました。ウッズ先生はカナダ・カルガリー出身です。英語の授業だけでなく、カナダのことを聞いたり、日本のこと教えてあげたり、どんどん会話をしましょう。



白山市立鳥越中学校

No10

2019, 8, 30



* * * めぐり * *

人は優しくされると
優しくなる。

嬉しく思うと、
誰かにも喜んで欲しいと思う。

がんばる人を見ていると
静かに力が宿る。

そのうち自身が源となり
また、めぐる。



Hello Torigoe Junior High!

Nice to meet you all, I am Mr. Woods!
You can call me Colby. I am very excited to
teach you English. I am from Canada and
am glad to be in Hakujuen, Japan.

I hope we can have fun and learn lots!
Good luck, and study hard!

- Well wishes -

- Mr. Woods (Colby)

なつやすみのあれこれ

その1 7月19日 終業式

2年生 濱辺東風さんの「1学期を振り返って」の発表です。ここから夏休みがスタートしました。



その2 7月24~26日 職場体験(2年生)

地域の皆さんのご協力を得て、2年生19名が職場体験をしました。学校ではできない経験から、たくさんの学びがありました。

お世話くださった皆さん、ありがとうございました。



林電化燃料店



コメヤ薬局かわち店



白山消防署



河内地場
産業センター



青い鳥



とりごえ保育園



鳥越市民サービスセンター



かわちこども園

つづく